
Ferdinand Veeckman

Beitrag von „Markus“ vom 21. November 2015, 14:20

Hallo Marc,

eine sehr traurige Nachricht. Ferdinand kannte ich als sehr netten und angenehmen Menschen. 
Als ich in Fulda hörte, dass er aus gesundheitlichen Gründen nicht kommen konnte, dachte ich 
nicht, dass es so schlimm sein würde.
Danke für die Nachricht und mein Beileid der Familie und den Angehörigen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4474-ferdinand-veeckman/&postID=35668#post35668
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